



Bekanntmachung

des Präsidenten

des Schleswig-Holsteinischen Landtages

Beschlüsse der Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen Landesparlamente

Die Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen Landesparlamente haben auf ihrer Konferenz vom 21. bis 23. Mai 2000 Beschlüsse zu folgenden Themen gefaßt:

1. Wettbewerb in einem solidarischen Staatswesen — Weiterentwicklung und Stärkung des Föderalismus (Anlagen 1 und 2)
2. Reform des Haushaltsrechts (Anlage 3)
3. Berichtspflicht der Landesregierung zur akustischen Wohnraumüberwachung im Bereich der Strafverfolgung (Anlage 4)
4. Elektronische Pressespiegel und Pressearchive (Anlage 5)
5. Gemeinsamer Standpunkt der Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der deutschen Landesparlamente zur steuerrechtlichen Frage der Gemeinnützigkeit von Organisationen zur Völkerverständigung (Anlage 6)

Heinz-Werner Arens

Erläuterung:

Die in dieser Drucksache erwähnten Anlagen liegen nicht in digitaler Form vor, können aber bei Bedarf über folgende Telefonnummern bezogen werden:

für die laufende Wahlperiode: 0431/988-1050 und -1051

für abgelaufene Wahlperioden: 0431/988-1105 bis -1109